



塩山東公民館だ

館長 岩下 洋 TEL [REDACTED]
主事 桜井恵子 TEL [REDACTED]

今年度 初めての特別清掃活動

6月12日(日)に今年度初めての特別清掃活動が実施されました。

館内では普段清掃が行き届かないトイレや部屋の隅々や階段等を丁寧に清掃して頂きました。

公園の庭の草取りは市の計らいで刈って頂いていますが、ツツジの咲く垣根には雑草が生えて見苦しくなりますので、男性のボランティアの方々に取り除いて頂きました。

とてもさっぱりしました。ご苦労様でした。

次回の当番はフラサークル教室と塩寿会(俳句教室)の皆様です。宜しくお願いします。

(8月7日 日曜日 9時30分~)



真夏涼しい藤棚の下 朝顔競作展 開催予定

下於曾東延寿会主催

新型コロナウイルスの蔓延で2年間、開催が出来なかった塩山下於曾東地区の老人クラブの方達の朝顔競作展が下記のとおり開催されます。3ヶ月あまりを掛け丹念に仕上げた結果に、心を癒す朝顔が誕生しています。

日時 令和4年8月8日(月曜日)
午前10時表彰式
会場 塩山下於曾 於曾公園内 藤棚の下



秋のハイキングを 予定しています!

大菩薩山塾指導のもと

恒例となりました東公民館のハイキング、年間行事予定では9月になっていましたが、予定を変更して、10月の紅葉が見頃の乾徳山方面になります。

土曜日、または、日曜日に実施し、行程は3時間程度を予定しています。

詳細については、9月の東公民館だよりでご案内します。



寄せ植え教室を開催しました！

6月25日（土）の午前中、寄せ植え教室が開催されました。

岡部信弥先生には土と肥料そして鉢や花の苗を沢山用意して頂き、各自はスコップと手袋を用意して、東公民館に集まりました。

最初は鉢の中に基本の三種類の花の苗を入れて、その後は、先生が用意した数種類の色とりどりの花

の中から背の高い苗、低い苗を各自が色とりどりやバランスを考え自由に選んで鉢に植え込んでいきました。

ある鉢には花が多すぎたり、また、土が多すぎたり、スッキリした鉢もありました。

結果、体裁を整えて満足のいく鉢植えが誕生しました。



俳句教室(塩寿会)の皆様の作品



shutterstock.com - 77695318



どこまでも海のみよしの新茶かな 三枝 茂男	新茶汲み先ず仏壇に手向けたり 中村 操	花は葉に一変したり並木道 吉田 功子	香りたつ試飲新茶の老舗かな 小沢 一恵	うぐいすの声近づきし暮参り 広瀬 伸子	光さす葉桜仰ぐ散歩道 河村ひさ子	大ぶりの揃いの茶碗新茶汲む 内田 朗子	久々に集う旬会の新茶かな 沢登 昌弘	帰省子の土産は本場の新茶かな 常泉 仁志
--------------------------	------------------------	-----------------------	------------------------	------------------------	---------------------	------------------------	-----------------------	-------------------------

